

NEWSPAPER

Giat Koramil Surade Bersihkan Lingkungan di Hari Jum'at Berkah

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID

Dec 2, 2023 - 12:11



Sukabumi - Dalam kegiatan kali ini, Koramil 0622-14/Surade bersama elemen warga masyarakat membersihkan lingkungan dari sampah agar lingkungan tetap sehat, bersih, asri dan nyaman buat semua.

Menurut Sertu Nardi, Dalam musim hujan ini, kita rawan penyakit seperti flu/pilek, demam, batuk, diare dan lainnya.

Sertu Nardi mengajak kepada semua warga masyarakat khususnya di wilayah Koramil Surade untuk sama-sama meningkatkan kebersihan di lingkungannya masing-masih.

“Dalam Giat Jum’at Berkah ini, kita bersih-bersih lingkungan, kebersihan lingkungan tanggung jawab bersama,” kata Sertu Nardi, Sabtu 02 Desember 2023.

Kemarin Koramil Surade dalam kegiatan Jum’at 01 Desember 2023 Pukul 07.30 s/d 08.30 Wib dilaksanakan di Pasar Cibungur Desa Pasir Ipis kec Surade.

“Dengan giat Jum’at berkah bersih-bersih lingkungan ini, semoga kita sama-sama bisa terus menjaga kebersihan lingkungan kita, jangan saling andalkan karena kebersihan tanggung jawab bersama, jadi kita tumbuhkan rasa peduli dari mulai diri kita sendiri,” terangnya.

Sertu Nardi juga menambahkan, jika banyak sampah, lingkungan akan tidak sehat dan banyak efek negati kepada kita semua, baik dari sisi kesehatan dan juga keasrian lingkungan kita.

“Intinya pada musim hujan ini dan Jumat Berkah ini kita Jaga kebersihan lingkungan kita, bukan hanya sekarang aja, tapi setiap saat kita rawat, kita jaga bersama,” ungkapnya.

Selain pembersihan sampah dan saluran air di seputaran pasar Cibungur Desa Pasir Ipis Kecamatan Surade, Koramil surade melalui Para Babinsanya juga terus melaukan pengaduan yang terbaik kepada warga masyarakat sebagai eujud tugas kepada NKRI ini.

Kegiatan jumat berkah di ikuti oleh Batuud dan Babinsa Kecamatan Surade, Anggota Dinas PU, Apdes Desa Pasir Ipis, Kapus dan Anggota PKM Buniwangi, Warga Masyarakat kp Cibungur, Linmas Desa Pasir Ipis dan selama kegiatan berjalan dengan baik dan lancar, demikian disampaikan Seru Nardi.